

こんどの 精神保健福祉法 [改正]案は 絶対におかしい!! 3.24緊急院内集会

これは精神障害がある人々への政府からのヘイトクライムです。

《報告者》内田博文さん（神戸学院大学教授・九州大学名誉教授）

富田三樹生さん（多摩あおば病院院長・日本精神神経学会法委員会委員長）

池原毅和さん（弁護士・東京アドボカシー法律事務所）

長谷川利夫さん（杏林大学教授・病棟転換型居住系施設について考える会代表呼びかけ人）

精神障害当事者の方々にも現在依頼中です。

《コーディネーター》加藤真規子さん（NPO 精神障害者ピアサポートセンターこらーるたいとう）

日時 2017年 3月24日(金) 正午～午後3時（受付：午前11時30分より）

会場 参議院議員会館・101会議室（東京都千代田区永田町2-1-1）

★入場者数に制限があるため事前の申し込みをお願いします。【申込み先 E-mail / hasegawat@ks.kyorin-u.ac.jp】

★当日は、参議院議員会館 1F ロビーにおいて、11時30分より正午まで、通行証をお渡しします。

〔主催〕病棟転換型居住系施設について考える会

〔連絡先〕長谷川利夫(杏林大学教授) E-mail / hasegawat@ks.kyorin-u.ac.jp 携帯電話 / 090-4616-5521